

Kindergarten und Kinderkrippe St. Anton  
Wollaberger Str. 1

94118 Jandelsbrunn  
Tel.: 08583-2615

email: [kiga-jandelsbrunn@caritas-pa.de](mailto:kiga-jandelsbrunn@caritas-pa.de)  
[www.jandelsbrunn.de/02/Kindergarten](http://www.jandelsbrunn.de/02/Kindergarten)

**Im November 2021**



**Liebe Eltern,**

Corona hat uns im Griff und beeinflusst unser tägliches Kindergartengeschehen.

Die Waldzwerge müssen wegen positiver Fälle bis zum 25.11. in Quarantäne, die Marienkäfer mussten bis zum 22.11. in Quarantäne, die Mäuse unterlagen nur einer Testpflicht (Stand 23.11.)

- ❖ Fakt ist, dass sich die Umstände momentan täglich ändern können. Wir haben sozusagen eine Dauerleitung zum Gesundheitsamt. Ich möchte an der Stelle diesen KollegInnen meinen Dank aussprechen. Sie arbeiten sehr zielorientiert und versuchen, uns nicht mehr Unannehmlichkeiten zu bereiten als unbedingt nötig.
- ❖ Fakt ist, dass wir unter allen Umständen versuchen, zumindest eine Notbetreuung anzubieten, für alle Eltern, die es brauchen. Mit regulärer Öffnungszeit. (Es sei denn, das Kind unterliegt einer Quarantänemaßnahme). Bitte testet Eure Kinder!
- ❖ Fakt ist, dass die Kinder „Grüße aus dem Kindergarten“ über Whats App bekommen.
- ❖ Fakt ist, dass Corona eine meldepflichtige Erkrankung ist und die Anweisungen des Gesundheitsamtes eingehalten werden müssen.
- ❖ Fakt ist, dass diese Situation einer höheren Gewalt geschuldet ist. Für diesen Virus kann niemand verantwortlich gemacht werden.
- ❖ Fakt ist, dass zum Thema Impfung nicht der Bruder von der Freundin einer Arbeitskollegin... herangezogen werden sollte, sondern die fundierte Aussage des Hausarztes.
- ❖ Fakt ist, dass wir zusammenhalten müssen und uns nicht gegenseitig bekriegen, wer nun Anspruch auf Notbetreuung hat oder nicht. Wer sich nicht sicher ist, kann für sich jederzeit bei uns nachfragen.
- ❖ Fakt ist, dass wir uns auf die Kinder konzentrieren und uns mit Corona nur beschäftigen, wenn es nötig ist!!!

So wünschen wir Euch trotz allem eine gute Zeit, bleibt gesund und bis bald!

Gabriele Wilhelm mit Kolleginnen